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Sehr sonnig und ruhig liegt der terrassenförmig angelegte Campingplatz Allweglehen am Rande des Nationalparks 
Berchtesgaden. Besonders attraktiv sind der direkte Blick auf den Watzmann und die zahlreichen Schattenplätze. 
Ihr Urlaub auf dem familiär geführten Campingplatz mit den Schwerpunkten Familien- und Aktivcamping verspricht 
jede Menge Erlebnis, Aktivitäten und unverfälschte Natur. Freuen Sie sich auf eine unvergessliche Auszeit vom 
Alltag, das Leben unter freiem Himmel und auf eine lebendige und bleibende Erinnerung.

Einen angenehmen Aufenthalt wünscht Ihnen Ihre Familie Fendt vom Campingplatz Allweglehen.

Ihr Urlaubserlebnis in Berchtesgaden

Willkommen am Campingplatz Allweglehen
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The camping site Allweglehen, on the outskirts of the Berchtesgaden National Park, is situated in a sunny and quiet 
terraced shaped location. The camping site has an exceptional direct view of the Watzmann and a multitude of 
breathtaking scenery. Your holiday in the family run camping site, with the emphasis on family and activity camping, 
promises any amount of adventure, activities and unspoilt natural surroundings. Enjoy an unforgettable time out 
from your day to day routine, under an open sky, and memories that will stay with you forever.

The family Fendt from the Camping Site Allweglehen would like to wish you an enjoyable stay.

Your holiday experience in Berchtesgaden
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Das Restaurant mit 170 Sitzplätzen bietet zu jeder Jahreszeit den gemütlichen Platz für ein Gespräch in der Familie, 
mit anderen Campern oder auch mit den Einheimischen, die gerne das Traditionsrestaurant am Campingplatz 
besuchen. Im Restaurant am Campingplatz Allweglehen verwöhnt Sie unser Team mit vielseitigen Gerichten. Die 
gutbürgerliche Küche bietet stets viel Abwechslung. Gerne richten wir auch Ihre Familien- oder Betriebsfeier aus. 
Das Restaurant ist täglich von 8:00 Uhr bis 10:00 Uhr (Frühstücksbuffet), sowie von 15:00 Uhr bis 22:00 Uhr für Sie 
geöffnet.

Das gemütliche Restaurant am Platz

4

Das Restaurant am Campingplatz



Our restaurant seats up to 170 people and provides a comfortable place for all seasons for a chat with your family, 
other campers or locals who like to visit our traditional restaurant at the camping site Allweglehen. In the restaurant 
you are treated by our fine staff with assorted delicious meals. The good home cooking gives variety and holds 
something for everyone. Also, we would love to host your family or work party. The restaurant is open daily from 
8a.m. to 10a.m. (breakfast buffet) as well as from 3p.m. to 10p.m.

The pleasant restaurant at the camping site
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Das 200 m2 große und barrierefreie Haus ist sehr geräumig eingerichtet. Über die gesamte Fläche ist ein spezieller 
Hygiene-Bodenbelag verlegt. Das Sanitärhaus wurde mit einer Fußbodenheizung versehen, diese sorgt ebenfalls 
für ein allzeit mollig warmes Gefühl. Die jeweils 4 voll geschlossenen Duschkabinen für Damen und Herren sorgen 
für einen reibungslosen Ablauf im Sanitärhaus. Die Räumlichkeiten sind großzügig gestaltet, ganz so wie es sich für 
ein 5-Sterne Sanitärhaus gehört.

Das Sanitärhaus lässt keine Wünsche offen
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Das 5-Sterne Panorama-Sanitärhaus

Das 2017 erbaute barrierefreie Sanitärhaus verfügt über Mietbäder.



The 200 square meter sanitary block has large rooms and is also suitable for disabled visitors. The floor has special 
hygenic tiles and the underfloor heating system gives a comfortable, warm atmosphere. The sanitary block consists 
of eight showercompartements, four for ladies and four for gents. The sanitary rooms are large and comfortable 
and have five-star standard.

The new sanitary block fulfills every wish
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Built in 2017, the barrier-free sanitary block provides private bathrooms to hire.



Nach dem Wandern oder nach einem Skitag bringt ein Saunabesuch herrliche Entspannung und Erholung in einem 
schönen Ambiente. Umgeben von natürlichen Materialien, Farben und Düften können Sie sich ganz dem Schwitzen 
und der Erholung widmen. Die Saunawelt bietet ein Dampfbad, eine Panoramasauna, eine finnische Sauna, eine 
Ruheoase mit Liegen sowie einen eine kostenlose Teebar (kein Zugang für Kinder unter 16).

Als modernes Familienunternehmen mit über 50 Jahren Tradition kümmern wir uns um Ihr Wohlbefinden und 
empfehlen unseren Kosmetik und Massagebereich sowie ein Seminar zum Thema „Find dei Middn“.

Entspannen & Genießen
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Wellness Allweglehen



Indulge yourself with a relaxing and invigorating sauna session in a beautiful ambience with natural materials, 
colours and scents after a walk or a day out on the ski slopes. Enjoy the soothing heat and undisturbed recreation. 
The sauna area includes a steam room, panorama sauna, Finnish sauna, relaxation area with loungers and free tea 
bar (children under 16 years of age are not permitted).
Our modern family run campsite prides itself on more than 50 years of history. We will go out of our way to make 
you feel comfortable and at home. Let us pamper you with cosmetic treatments and massages. You can also attend 
the seminar, entitled “Find the Inner Balance”. 

Relax & Enjoy
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Rings um das Becken, sowohl drinnen als auch draußen auf der Panoramaterrasse, laden Liegen zum Ausruhen 
ein. Überall auf dem Campingplatz genießen Sie den Blick auf die natürliche Umgebung und die sagenumwobenen 
Berge des Berchtesgadener Nationalparks. Ruhe und beste Aussicht genießen Sie auch im Saunagarten mit Zugang 
zum Pool.
2017 entstand das moderne Gebäude im alpinen Stil, das den Wellnessbereich beherbergt. Holz, Stein und 
Panoramafenster sorgen für eine helle, behagliche Atmosphäre. Hier können Sie das ganze Jahr über im beheizten 
Außenpool mit Blick auf dem Watzmann schwimmen.

Thermalpool
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Ruhen und Sonnen



There are poolside loungers both indoors and outdoors on the panorama terrace to chill out. Everywhere on the 
campsite, you can soak up views of the natural surroundings and the mountains steeped in myth and legend of the 
“Berchtesgaden” National Park. You can also marvellously relax in our “Sauna Garden” with access to the pool, while 
taking in the stunning views.
In 2017, we have built a modern building in the Alpine style, which houses the spa area. The wooden furnishings, 
stone and panoramic windows create a bright and pleasant atmosphere. All year round, you can enjoy a swim in 
our heated outdoor pool with the view of “Watzmann” mountain. 

Thermalpool
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Ökologie und Nachhaltigkeit

Umwelt- und Qualitätsmanagement in Bezug auf Nachhaltigkeit sind für uns ein Teil der Herausforderungen, denen 
wir uns gerne stellen. Der Platz ist diesbezüglich schon vom Verein ECOCAMPING e.V und vom Umweltpackt Bayern 
ausgezeichnet worden.
Hier bei uns am Platz wird das Wasser für den beheizten Pool und auch das Warmwasser in den Sanitäranlagen 
mittels mehrerer Solaranlagen erwärmt, Strom mittels eines Blockheizkraftwerkes selbst erzeugt und die Abwärme 
wiederum für das erwärmen des Warmwassers verwendet. Zusätzlichen Strom erzeugen wir mit einer modernen 
Photovoltaikanlage. Insgesamt werden ca. 80% der Energie direkt am Platz durch Regenerative Energien erzeugt.
Nachhaltigkeit heißt für uns aber auch sparsam mit den Ressourcen wie Wasser umgehen und versuchen wo es 
nur geht Abfälle zu vermeiden und entstandene Abfälle möglichst in einen Recyclingprozess wieder zu verwenden. 
So können Sie bei uns mit ruhigem Gewissen Ihre schönste Zeit im Jahr verbringen. Ihre Familie Fendt vom 
Campingplatz Allweglehen.

Umwelt und Nachhaltigkeit am Campingplatz
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Environmental and qualitative management concerning sustainability are a big part of the challenges we set for 
ourselves. Thanks to that commitment this camping site has been awarded by the association ECOCAMPING and 
the „Bavarian Environmental Pact“.
Here, at our site, the water for the heated pool and also the hot water in our sanitary facilities are heated via several 
solar systems. We also generate our electricity by use of a cogeneration unit and, in turn, use the thermal discharge 
to heat the hot water.
Furthermore, we create electricity via a photovoltaic installation. All in all, 80% of our energy is produced directly at 
the camping site through renewable energy systems.
Sustainability also means for us to be attentive about our resources like water and we try to avoid waste or respectively 
use waste in a recycling process. This way you can spend the best part of the year with a good conscience.

Environment and sustainability on camping sites
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Das Camping-Resort Allweglehen bietet 4 exklusive Chalets / Bungalows und 2 urige Wood-Lodges. Die Chalets 
und Wood-Lodges befinden sich in einem separaten sonnigen Bereich des Campingplatzes und bieten einen freien 
Blick auf den Watzmann, dem Wahrzeichen des Berchtesgadener Landes.

Die Chalets haben eine Wohnfläche von etwa 40 m² und können bis zu 6 Personen aufnehmen. Die Wood-Lodges 
bieten Platz für bis zu 3 Personen. Um ein Chalet oder eine Wood-Lodge zu buchen, besuchen Sie einfach unsere 
Internetseite www.bayernchalet.de oder rufen Sie uns an unter +49(0)8652/2396.

Mehr erfahren unter www.bayernchalet.de
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Chalets & Wood-Lodges



The Camping-Resort Allweglehen offers 4 exclusive chalets (bungalows) and 2 quaint wood lodges. The chalets and 
wood lodges, built in a separate sunny area of the campsite, offer an unobstructed view of Mount “Watzmann”, the 
landmark of “Berchtesgadener Land”.

The chalets, having a surface of about 40 square metres, can accommodate up to 6 persons, whereas the wood 
lodges can sleep up to 3 persons.  To book a chalet or a wood lodge for your preferred travel period simply visit our 
homepage www.bayernchalet.de or call us at +49(0)8652/2396.

Find out more under www.bayernchalet.de
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Zahlreiche Möglichkeiten locken zu sportlichen und erlebnisreichen Aktivitäten. Im direkt angrenzenden 
Hochseilgarten gehen Sie auf neuen Wegen. In Zusammenarbeit mit unserem Outdoor-Spezialisten, dem 
Alpincenter Berchtesgaden bieten wir ein buntes Programm hier bei uns in den Bergen. Das beheizte Freibad sorgt 
im Sommer für angenehme Stunden am frischen Nass.

Tipp für Golfer:
Unweit des Campingplatzes befindet sich Deutschlands höchst gelegener Golfplatz am Obersalzberg. Die 9-Loch-
Anlage (Par 70) gilt unter Experten als echtes Juwel.

Hier kommen Sie in Bewegung
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Aktivcamping - Aktion pur



An array of sporting and adventure rich activities for all. Let the adjacent high rope course take you to new heights. 
We have a collaboration with Outdoor Specialist Alpincenter Berchtesgaden. It offers a varied program here in the 
mountains. Heated pools provide for a pleasurable summer soak.

Tips for Golfers:
Not too far away from the Camping Site lies the Obersalzberg, home to Germanys highest Golf Course. This 9 hole, 
70 par course is a true gem for budding Golfers.

Let’s get moving
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Wandercamping - Naturgenuss im Nationalpark

Wandern ist Naturgenuss und gehört fest zum Urlaubsprogramm auf Camping Allweglehen. Von 
kinderwagentauglichen Wanderwegen für Genießer bis hin zu Klettersteigen für Könner ist alles in der näheren 
Umgebung geboten. 
Entdecken doch auch Sie die vielfältigen Ausflugsziele wie den geschichtsträchtigen Obersalzberg mit Kehlstein, 
Königssee, Jenner, Watzmann, den nördlichsten Gletscher der Alpen uvm.
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Wandering is to enjoy Nature and belongs firmly to the holiday programme of the Allweglehen Camping Site. From 
pushchair accessible walking paths, for the strollers, up to mountain climbing, for the able bodied, can all be found 
nearby.
Discover a variety of Tourist Attractions: The historically steeped Obersalzberg with the Eagles Nest, the Lake 
Königssee, the Jenner and the Watzmann, the most northern Glacier in Germany, to name a few.
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Kulturcamping - nutzen Sie die Möglichkeiten

Das kulturelle Leben in Berchtesgaden ist 
allgegenwärtig und hängt sehr eng mit dem 
Kirchenjahr zusammen.
Tradition und Brauchtum werden hier noch aktiv 
gelebt. Rund um‘s Jahr können Sie zahlreiche 
traditionelle Feste oder Umzüge miterleben.
Erfahren Sie viel über die Geschichte von 
Berchtesgaden beim Rundgang mit der 
Nachtwächterin oder besuchen Sie die 
zeitgeschichtliche Aufarbeitung des dritten 
Reiches in der Dokumentation am Obersalzberg. 
Auch das nur 15km entfernte Salzburg lockt mit 
zahlreichen kulturellen Höhepunkten.

Berchtesgadens cultural life is ever present and 
hangs very closely together with the Church 
Year.
Customs and Traditions are a part of everyday 
life. A multitude of Festivals and Parades can be 
enjoyed all year round.
Learn more about Berchtesgadens history by 
taking a tour with the Berchtesgaden Night 
Watchperson or visit an historical recount of 
the 3rd Reich at the Documentation Centre 
on the Obersalzberg. The neighbouring city of 
Salzburg, only 15 km away, offers many cultural 
highlights.
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Wintercamping – der pure Spaß im Schnee

Vom Wohnwagen rutschen Sie nur wenige 
Meter zu unserem hauseigenen Rodelhang 
hinüber.
Ihren Wohnwagen oder das Wohnmobil 
erreichen Sie stets mühelos, denn unser 
Winterservice sorgt für einen gut geräumten 
und gestreuten Platz. Ebenso ist wohlige 
Wärme im mobilen Heim mit unserem 
Gaslieferungsservice garantiert.
Etliche Winterfreuden warten in der 
Umgebung auf Sie: Schlittenfahren auf 
Naturrodelbahnen, Schlittschuhlaufen auf 
zugefrorenen Seen, Ski- und Snowboardspaß in 
fünf umliegenden Skigebieten. In unberührter 
Winterlandschaft kommen Skitourengeher, 
Schneeschuhwanderer, Langläufer und Freunde 
von Winterwanderungen auf Ihre Kosten.

Our sledding hill is only a few meters slide from 
your mobile home. Our winter service takes 
care of the camping site making sure that the 
snow is cleared and the road surface gritted. We 
also ensure a warm mobile home with our Gas 
delivery service, guaranteed.
Several winter activities await you nearby: 
Sledding on natural sledding runs, ice skating 
on frozen lakes, skiing or snowboarding on the 
5 surrounding Ski Resorts. Cross country skiing 
over undisturbed winter landscapes, snow shoe 
walking or Nordic skiing.
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Camping Allweglehen GmbH
Allweggasse 4
83471 Berchtesgaden

+49 (0) 86 52-2396
urlaub@allweglehen.de
www.allweglehen.de


